

Wichtiger Hinweis!

Tour des Elektronikschrottmobils eingestellt

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

bitte beachten Sie, dass das Elektronikschrottmobil nicht mehr mit dem Schadstoffmobil durch den Landkreis Oder-Spree fährt.

Da der Transport von Elektrogeräten mit fest verbauten Lithium-Ionen-Akkus, welche möglicherweise defekt oder beschädigt sind, ein unkalkulierbares Risiko für Mitarbeiter, Anwohner, Nutzer und die Umwelt darstellen, wurde die mobile Elektroschrottsammlung eingestellt.

Bitte nutzen Sie die Rückgabestellen, die der Handel bietet. Die Rücknahmepflicht gilt von 2022 an beispielsweise auch für Supermärkte und Discounter ab 800 Quadratmetern Verkaufsfläche. Diese müssen alte Elektrogeräte bis zu einer Kantenlänge von 25 Zentimetern zurücknehmen, auch wenn sie woanders gekauft worden sind.

Selbstverständlich können Sie Ihre Elektro- und Elektronik-Altgeräte auch weiterhin kostenlos bei unseren vier Wertstoffhöfen abgeben.

**Bitte bringen Sie keine alten Elektrokleingeräte
zum Schadstoffmobil mit!
Stellen Sie auch keine Altgeräte während und außerhalb
der Standzeiten des Schadstoffmobils
an den jeweiligen Stellplätzen ab!**

Ihr Kommunales Wirtschaftsunternehmen Entsorgung
Eigenbetrieb des Landkreises Oder-Spree